



## Spende für Hafen 17

Der Kindertreff „Hafen 17“ ist aus der Unterneustadt nicht mehr wegzudenken. Rund 100 000 Euro an Spendengeldern benötige man jährlich für das Projekt, berichtete Geschäftsführer Gerd Bechtel. „Jetzt beobachten wir einen Spendenrückgang, es fehlen 70 000 Euro für das laufende Jahr“, sagte er. Unterstützung gab es jetzt durch gleich drei Spender, mit einer Gesamtsumme von 6600 Euro: Dr. Friedrich H. Berckhauer und Jürgen Damm von (von links, Kiwanis Club Kassel-Wilhelmshöhe), Tina Baierl (4. von links, Mitarbeiterstiftung der Kasseler Sparkasse) und Nicola Mütterthies (5. von links) für die Brigitte und Hermann-Josef Diegmüller Stiftung setzen mit Anne Janz und Gerd Bechtel auf weitere Unterstützer. (pom) Foto: pom